



León, 2 de mayo de 2017

El PSOE rechaza el gasto de 150.000 euros en la externalización de un estudio de modelo de ciudad

- **Canuria critica a Silván que tras dos años de mandato sigue “perdido y sin proyecto para León”**
- **El Grupo Socialista recalca el importante desembolso para empresas externas que se realiza desde Ildefe**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León rechaza de plano el gasto de 150.000 euros en la externalización de la redacción de un plan estratégico de ciudad y así lo manifestó en el consejo de administración de Ildefe que informó de este gasto la pasada semana.

El concejal Vicente Canuria destacó que esta propuesta ahora muestra que, dos años después de tomar posesión, el alcalde Antonio Silván sigue “perdido, sin tener un modelo de ciudad, un proyecto de desarrollo ni una iniciativa de futuro para León. El alcalde se deja llevar por el día a día pero no ha ejecutado ningún proyecto que tenga relevancia de cara al empleo y el futuro de los leoneses”. El Grupo Socialista –apunta- no se opone a desarrollar un plan estratégico dada la desorientación del Equipo de Gobierno que tácitamente forman PP y Ciudadanos pero externo ni con este coste.

El concejal explicó que esta iniciativa conjunta de PP y Ciudadanos para sacar a concurso el Plan Estratégico ratifican no sólo su falta de iniciativas



propias para la ciudad de ambas formaciones sino una falta total de confianza en el personal del Ayuntamiento de León “que son quienes mejor conocen las posibilidades de desarrollo de la ciudad”.

“La externalización para la redacción del Plan Estratégico de León demuestra esa falta de proyecto e incluso de conocimiento de la ciudad, pero también responde a un interés económico de privatizar calladamente toda la actividad del consistorio, poniendo en tela de juicio el trabajo que aquí se realiza y primando siempre a las empresas externas cuyo trabajo tampoco es que haya dado buenos resultados para la ciudad. Todo ello en un claro cambio de cromos entre Partido Popular y Ciudadanos para aprobar el presupuesto pero sin que se haya pensado realmente ni en la ciudad en en las necesidades que realmente precisa”, explica el edil socialista.

El Grupo Socialista recuerda que, a través del Ildefe, se externalizó también la elaboración de un proyecto como LeónUp en el que se invirtieron más de 60.000 euros y con el que se pretende poner en marcha un Centro de Atracción de Inversiones que lleva más de medio año parado a la espera de la contratación de un gestor externo.